
等々力キャンパスから世田谷キャンパスへ
の移転後、初めてここに足を踏み入れまし
た。新しい校舎にもぜひ入りたいですね。学
生生活の一端を垣間見られるのではないか
と期待しています。

都市生活学科3年生のご両親

就職についてとても親身に話してくださり、
共感できました。「子どもに寄り添って」「子
どもを応援して」という先生の言葉の一つ一
つが心に響き、私も親としての心構えができ
ました。

児童学科3年生のお母さん

横浜キャンパスは駅から近く、静かで
勉強に集中できそうです。好印象を持
ちました。学修の方針や学びの様子な
どを、子どもと共有できるようにすること
が、今回参加した目的です。

環境経営システム学科1年生のご両親

子どもの成績が気になって参加しました。連
絡会への参加はこれが2回目。前回も感じま
したが、きれいなキャンパスですね。今回の
連絡会で一番の関心事は、やはり就職につ
いてです。

環境創生学科3年生のお母さん

ふだんは大学に来ることがないので、連絡
会の通知をいただき、よい機会だと思い、伺
いました。キャンパスはきれいですね。気に
なるのは就職のこと、それから研究室のこと
です。

環境経営システム学科2年生のお母さん

これまで子どもの大学にはほとんどノータッ
チだったのですが、この連絡会に参加してい
ろいろ興味がわいてきました。一番印象的
だったのは、「大学院への進学を選択肢に」
というお話でした。

社会メディア学科1年生のお父さん

子どもはレポート提出などのため、夜遅くま
で勉強しています。しっかり学ばせていただ
き、感謝しています。今回は大学の指導方針
や就職の状況、支援体制などについて詳しく
知りたいと思います。

自然科学科2年生のお父さん

後援会誌「TCU-COM」をご覧いただき、ありがとうございます。後援会では、皆様のご意見・ご感想を参考に大学との連絡会の内容充実に努めて参りたい
と考えております。つきましては kouenkai@tcu.ac.jp 宛または、後援会ホームページのメニュー「保証人連絡会のご案内 → ご意見、ご感想 　」より
ご記入の上、送信してください。（メールは受信のみとなります。何卒ご理解いただきますようお願い申し上げます）

電気電子通信工学科 2年
大滝 将太郎

説明会を回ったり、インタビューをする中で、
自分の取材スキルの不足を痛感しました。保
証人の皆さんには、快く取材を受けていただ
き、また緊張を和らげてくださり、感謝です!

児童学科 3年
中村 真綸

同じキャンパスでもあまり関わりのない学部・
学科の学びに触れることができ、世界が開け
たような気がします。より一層視野を広げ、学
びを深めていけるよう努力します。

東京都市大学 新聞会私たちが取材しました！ 取材にご協力いただきありがとうございました。

環境経営システム学科 2年
松下 紗弥歌

連絡会の取材は初めてのこと。学科をまたい
で説明会を回り、インタビューを重ねる中で、
学問や学生の多様性を肌で感じ、大学からの
手厚い支援、ありがたさも再認識しました!

情報システム学科 2年
木村 俊輔

説明会の取材は２回目ですが、横浜キャンパ
スは初。保証人のお話は貴重なものばかりで
した。また説明会の取材を通して、大学生活を
改めて見つめ直すよい機会となりました。

子どもが大学でどんなことをやっているのか
気になっていました。学年があがるにつれて、
どんどん学びが専門的になってきますが、そ
れが子どもの希望とどうつながるのか、確認
したいと思います。

情報システム学科1年生のお父さん

連絡会に参加したことで、キャンパスの雰囲
気に接することができ、よかったです。教職員
の説明も丁寧で、とてもよく理解できました。
成績によっては3年生に進級できないとのこ
と。肝に銘じます。

デザイン・データ科学科1年生のご両親

情報科学科 2年
恩田 聖

初対面の方に声をかけ、お話を聞くという経
験自体初めて。分からないことばかりでした
が、他の会員や保証人、関係者の方々に助けら
れ、充実した一日を過ごすことが出来ました。

情報システム学科 3年
山下 真和都 

私の親も参加していましたが、自分の子ども
がどんな環境で学んでいるか知る機会はとて
も貴重です。新聞会の一員として説明会のこ
とを知らせることができ、嬉しく思っています。

3年生になると本格的に就職活動が始まる
ため、キャリアサポートや大学院進学につい
て、大学側の意見を聞きたくてまいりました。
キャンパスで直接先生から話を聞けるのは大
きなメリットですね。

電気電子通信工学科2年生のご両親

コロナ禍で参加人数が制限されていたた
め、今回初めて伺いました。一番の関心事は
卒業後の進路。本人も就職か進学かで迷っ
ています。個人面談もできると聞いたので、
しっかり情報収集をします。

知能情報工学科３年生のご両親

子どもは1年から3年までコロナ禍でオンラ
イン授業でした。今、どんな環境で学んでい
るのか気になっていましたが、駅からの道も
静かで、キャンパスは緑が多く、建物もきれ
いですね。

機械システム工学科4年生のご両親世田谷
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